

町長の行政報告（抜粋）

●台風7号、9号、10号の対応については、庁内の対策会議を開催。大雨・洪水警報発令後は、関係職員を警戒配備し、避難所の開設を行うとともに、防災無線を活用し、住民の安全安心を第一に対応した。その結果、18名の自主避難者を収容し、大きな被害の発生には至らなかった。

■東日本大震災からの早急な復旧・復興

●除染対策は、道路、生活圏の森林、水道施設の除染に取り組んでいる。また、公共施設に埋設保管している除去土壌等の搬出は、11か所のうち7か所で作業が終了した。

●風評被害トップセールス、特産品PR事業では、町特産の「もも」収穫期に合わせ、首都圏、中部・関西圏、北海道などで国見ジュニア応援団や青年後継者らとともに、おいしさや品質の高さをPRした。

●米の全量全袋検査は、福島県産米の信頼性の回復と食の安全・安心の確保のため、今年度も引き続き取り組む。

●あんぼ柿の加工・出荷については、生産目標量を震災前の80%、1,250トンとし、「福島県あんぼ柿復興協議会」で最終的な取り組みが確認される。

■安全安心な町政の実現

●総合防災訓練は、9月11日に各町内会の避難訓練と上野台運動公園への輸送訓練を中心に実施。

●阿武隈川上流大規模氾濫時の減災対策については、国土交通省では県および沿川市町村と連携して減災対策会議を設立し、今後5か年で取り組むべき内容を9月中には決定する見込み。国見町防災会議でも「地域防災計画」、「水害ハザードマップ」の見直しを行う。

■活力ある町政の実現

●9月22日に実施した義経まつりでは、義経役に若手俳優の佐野岳さんを起用し、静御前・弁慶役の公募には遠方からも多数の応募をいただいた。

●道の駅整備事業については、建設工事では、8月末から鉄骨工事を実施し、10月からは内装工事を予定するなど順調に進んでいる。ソフト事業では、道の駅の愛称が「あつかしの郷」に決定し、8月7日に表彰式を行った。

■思いやりのある町政の実現

●くにみキッズフェスティバルは、8月7日に観月台文化センターにおいて町内外からの多くの参加で開催した。

●くにみもたん広場は、8月18日に入場者10万人を達成し、9月5日には3周年記念セレモニーを行った。

●国見町食育推進検討委員会は、8月26日に第1回の委員会を開催し、来年3月までに「国見町食育推進計画」を策定することとした。

●森のおもちゃフェスティバルは3年目を迎え、7月16日・17日に開催した。ママフェスタは昨年までのママまつりをバージョンアップし、7月17日に開催した。

■町の継続的な維持発展

●国見町結婚世話やき人は、7月28日に申込みのあった10名に対して登録証を交付し、研修会を実施した。

●国見町応援大使は、7月1日にミュージカル俳優の沢木順さんに、7月30日に演歌歌手の市川由紀乃さんにそれぞれ委嘱状を交付した。

●ヤングカレッジ事業は、8月15日に旧小坂小学校で国見町出身の大学生、高校生を対象に開催し、国見町の活性化を図る観点から意見交換を行った。

●域学連携では、桜の聖母短期大学との6次化商品の開発を進め、7月29日には「ももスイーツ」4種類の試食会をくにみ幼稚園で行った。福島大学と進めている集落活性化では、3年目の内容谷地区に加え第9町内会での調査も開始し、小坂地区の「まるごと博物館事業」と合わせ、今後も連携しながらまちづくりを進める。

●平成27年度の個人県民税収納率は98.46%で、震災の影響による平成23年度を除き10期連続で管内トップとなったため、7月20日に個人県民税優良市町村知事感謝状が贈呈された。

●貝田地区のほ場整備事業は、実施設計と現地ほ場の境界測量が行われており、早ければ年内にも一部の面工事に着手する見込みである。

●県北中学校外壁等改修工事は、8月末に完了した。

「私もひと言」原稿を募集

議会だよりにみなさんからの意見や要望、議会を傍聴した感想などを掲載します。日頃から思っていること何でも結構です。字数は600字（400字詰め原稿用紙1枚半）程度です。どしどしお寄せください。

広報常任委員長 渡辺勝弘
(事務局 Tel.585-3295)



人権擁護委員の任期満了により、赤坂正弘氏（内容）を適任と認めました。



人権擁護委員候補者
に赤坂正弘氏

人

事

～5人の議員が登壇し、活発な議論を展開～



町政を問う

一般質問

9月定例会

議員	質問事項	ページ
松浦 和子	11月の町長選挙へ向けての考えは	14
渡辺 勝弘	桜の森の今後の利活用は	15
阿部 泰藏	森林再生に向けた町の今後の取り組みは	16
佐藤 定男	行財政改革は今後どのように進めていくのか	17
浅野 富男	特殊技術の取得に対する町の考え方は	18
	ニュータウン歩道補修の今後の取り組みは	
	公開質問状が提出されたことへの町の考えは	

質問、答弁は要約して掲載しています。会議録全文は、町議会ホームページに掲載予定です。[<http://www.town.kunimi.fukushima.jp/groups/gikai/>]

一般質問とは、議員が町政全般にわたり執行状況や将来に対する方針など、諸問題について質問を行い、政治姿勢を明らかにするものです。

国見町議会ホームページ → 会議録検索 → 会議録検索システム → 会議録検索システムへ